



Durch den Neubau unseres Autohauses im Jahre 1993, waren wir in der Lage eine eigene Abteilung für die Restaurierung und Wartung von Oldtimern und Klassikern einzurichten. Nachdem wir unsere Werkstatteinrichtungen ständig erweiterten, können heute in unserer Klassiker-Abteilung sämtliche Marken gewartet und restauriert werden.

Namhafte Hersteller wie z.B. die BMW AG lassen in unserem Haus seit Jahren wertvolle Oldtimer restaurieren. Hier gehört natürlich auch eine perfekte Lackierarbeit zu unserem Leistungsangebot. Neben normalen Straßenklassikern wurden auch ältere Rennwagen und Prototypen von uns komplett neu aufgebaut.

Über der normalen Blechbearbeitung hinaus werden auch Aluminiumkarosserie- oder Kunststoffteile durch uns angefertigt. Durch unsere zahlreiche Maschinenausstattung für die Blechverformung können komplette Karosserien neu von Hand angefertigt werden.

Selbst Sattlerarbeiten sind für uns kein Problem, da wir seit 1985 mit dem gleichen Partner in dieser Sparte zusammenarbeiten.

Bei Fragen stehen wir selbstverständlich zu einem Gespräch jederzeit zur Verfügung. Sämtliche hier auf unserer Webseite abgebildeten Fahrzeuge wurden in unserem Haus bearbeitet und restauriert.